



Bericht aus dem Kanton Baselland

Wie schon seit einigen Jahren, organisieren wir, das sind die SP60+ Baselland, die SP60+ Basel-Stadt, zusammen mit den Jusos aus beiden Kantonen, einen Anlass zum Tag der Generationensolidarität am 29. April.

Diesmal wird das Thema sein: politische Teilnahme von Jung und Alt. Wir sehen oft bei Abstimmungen, zuletzt bei der dreizehnten AHV Rente und bei der Abschaffung des Eigenmietwerts, dass die Generationen unterschiedliche Gewichtungen im Abstimmungsverhalten zeigen.

Durch den höheren Anteil der älteren Abstimmenden, wird die Abstimmung dann zu Gunsten der älteren Generation entschieden. Wir nehmen uns diesem Thema an und untersuchen, warum das so ist und wie man die politische Teilnahme an Abstimmungen, der jüngeren Generation unterstützen und verbessern könnte. Wir fragen uns, wo und wie werden die Jungen politisiert, woher bekommen sie Informationen über die Abstimmungen? Wird in den Schulen oder im Elternhaus genügend über politische Themen informiert?

In der nächsten Delegiertenversammlung werden wir dann darüber berichten.

Für die SP BL 60+

Katharina Macina

Maria Van de Vlekkert